



Liebe Radelbegeisterte,

auch in diesem Jahr freuen wir uns in Ludwigshafen auf die Teilnahme am STADTRADELN! Nachdem sich die Kampagne bereits in den vergangenen drei Jahren großer Beliebtheit erfreute, hoffen wir in diesem Jahr wieder auf einen neuen Rekord teilnehmender Radler*innen.

Das Fahrrad gewinnt als Fortbewegungsmittel im Alltag weiter an Bedeutung. Ob als Transportmittel für die Einkäufe nach Hause, die Fahrradtour als Wochenendaktivität oder auch der Weg zur Arbeit – die Kombination aus dem Nützlichen mit dem Angenehmen überzeugt immer mehr Menschen. Um diesem nachhaltigen Mobilitätstrend gerecht zu werden und das Stadtgebiet noch fahrradfreundlicher zu gestalten, wurden in Ludwigshafen sowohl am Hauptbahnhof als auch am Bahnhof Mitte Fahrradmietboxen für eine komfortable und sichere Unterbringung Ihrer Fahrräder installiert. Zudem findet sich im Stadtteil Oppau die erste Fahrradreparatursäule, an der Sie ganz unkompliziert allerhand nützliche Utensilien vorfinden.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen eine gute Fahrt und viel Freude beim diesjährigen STADTRADELN.


Jutta Steinruck
Oberbürgermeisterin
der Stadt Ludwigshafen


Alexander Thewalt
Bau- und Umweltdezernent
der Stadt Ludwigshafen



stadtradeln.de



Eine Kampagne des Klima-Bündnis
Europäische Kommunen in Partnerschaft
mit indigenen Völkern –
für lokale Antworten auf den
globalen Klimawandel
Klimabuendnis.org



Klima-Bündnis

Kontakt in Ludwigshafen
Stabsstelle Klimaschutz
Klimaschutzkoordinatorin Ellen Schlomka
T. 0621 504 3454
E. stadtradeln@ludwigshafen.de
W. stadtradeln.de/ludwigshafen

Mit freundlicher Unterstützung in Ludwigshafen von



Regionale Partner



Impressum:
Herausgeberin:
Stadt Ludwigshafen am Rhein
Stabsstelle Klimaschutz
Auflage 5.100



Ludwigshafen ist dabei!
6. bis 26. September 2022

Ludwigshafen
Stadt am Rhein



Bildnachweis: Außenseite links: Stadt Ludwigshafen / M. Hartmann, rechts: Stadt Ludwigshafen / M. Hartmann, Innenseite: Neonbrand
Umweltfreundlich gedruckt auf 100% Recyclingpapier, ausgezeichnet mit dem Blauen Umweltengel



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Der Wettbewerb für
Radförderung, Klimaschutz und
Lebensqualität

Ludwigshafen ist dabei!
6. bis 26. September 2022

Jetzt registrieren und
mitradeln!

App laden,
mitradeln,
Klima schonen.



Lade dir die STADTRADELN-App
herunter, tracke deine Strecken und hilf
die Radinfrastruktur vor deiner Haustür
zu verbessern!

Weitere Infos unter stadtradeln.de/app

Worum geht's?

Tritt 21 Tage für mehr Radförderung, Klimaschutz und lebenswerte Kommunen in die Pedale! Sammle Kilometer für dein Team und für Ludwigshafen!

Egal ob beruflich oder privat – Hauptsache CO₂-frei unterwegs! Mitmachen lohnt sich, denn attraktive Preise und Auszeichnungen winken.

Wie kann ich mitmachen?

Registriere dich auf stadtradeln.de/ludwigshafen für Ludwigshafen. Tritt dann einem Team bei oder gründe dein eigenes. Danach losradeln und die Radkilometer einfach online eintragen oder per STADTRADELN-App tracken.

Wer kann teilnehmen?

Kommunalpolitiker*innen und Bürger*innen aus Ludwigshafen sowie alle Personen, die hier arbeiten, einem Verein angehören oder eine (Hoch)Schule besuchen.

Wann wird geradelt?

Drei Wochen lang vom 6. bis zum 26. September. Wo melde ich mich an? Wer liegt vorn? Alle Infos zur Registrierung, den Ergebnissen und vieles mehr auf stadtradeln.de/ludwigshafen und Social Media.

stadtradeln.de

